

大田同胞生活相談センター  
東京都大田区千鳥2-3-20  
電話03-3758-2815  
FAX03-3758-0245

# HANA ハナ

第17号

総聯大田支部  
大田商工会  
女盟大田支部  
大田青商会  
朝青大田支部  
ピヨルムリ

2012年12月25日発行

## 大田商工会結成60周年記念祝賀会



ご来賓の議員の方々と一緒に祝いの歌を披露  
(歌:赤とんぼ)

大田商工会結成60周年記念祝賀会が11月18日(日)蒲田プラザアペアにて開催されました。【参加者135名(大田同胞98名、来賓37名[対内、対外含む])】オープニングでは、大田商工会60年の歩みを収録したビデオが上映され、懐かしい映像に笑い、感動を呼びました。

大田商工会、洪竜守理事長が「記念報告」をし、同胞1世が築き、2世が受け継ぎ発展

## 朝青大田支部 新委員長を 選出！

朝青大田支部28期2次執行委員会が12月1日(土)大田支部3階講堂にて行われました。

総聯大田支部林柱烈委員長、朝青東京都本部趙明珍委員長はじめ、朝青員21名が参加。会議では朝青大田支部委員長に金明成トムを選出、新しい委員長のもと一丸となって朝青を盛り上げる決意を披露しました。



左:古山昌子前日朝議連会長  
右:河津章夫議員



池上「焼肉寿々苑」前にて  
記念撮影

## 大田青商会 13次 総会開催！

大田青商会13次総会が9月30日(日)大田支部講堂にて開催されました。

権宅洙会長が事業総括報告の中で、5年連続優秀地域青商會賞<KYC賞>を受賞した栄誉とともに、1年間がんばった幹事のトムたち、そして惜しみない協力をしてくれた会員のみんなに感謝の言葉

を述べました。

総会では申彰鉢新会長をはじめ13名の幹事が選ばれました。新会長は「総会を契機に地域同胞社会を積極的に牽引する役割をこれからも青商会が担う」と力強く決意を表明しました。

次世代を担うチョンサンフェトンムたちの活躍に期待して下さい！



最高の仲間、最高のチョチョン、  
チョチョンパワー全開！



朝青大田支部委員長  
金明成トム



## 2012年1~7月期タイムライン



11月11日（日）に開催された第六学校バザー（コリアフェスタ）は、第六学校教育会、オモニ会、青商會、朝青を中心に準備し第六学校の支援の輪を少しでも広げると共に近郊大田区民に「ウリハッキヨ」に対する理解を深めてもらうため行われました。写真右は、同時に行われた敬老行事では1世、2世のハラボジ、ハルモニたちに学生達が公演を披露し、ハラボジ、ハルモニの笑顔が満ちてました。バザーを通じ47万円が学校に寄贈されました。



## 第6学校バザー

## 毛糸で楽しく★クリスマスツリー



子育てサークル

ピヨルムリ  
날무리

結成13年を迎える子育てサークル「ピヨルムリ」が2012年12月1日、支部会館で「毛糸で作るクリスマスツリー作り」を開催し、約20人のオンマとオリニたちが参加してくれました。6月のピラティス、11月の臨床発達心理士による子育て講座に続く今期3回目のイベントです。

講師は李清美さん。まずは、厚手の紙にボンドを塗って毛糸を見栄えよく巻き、お気に入りのボンボンや飾りを付けていきました。母親とともに、自分だけのオリジナルツリーを完成させた子どもたちは、とても満足そうな様子でした。続いてランチを食べながら、「最近ハマっていること」を話題に話の花を咲かせました。

来年3月には、「アッパが作る 簡単料理教室」を予定しています。

小さいお子さんをお持ちのオンマたち！ ぜひご参加ください。

大成功！ 東京朝鮮第6幼初級学校  
チャリティーゴルフ大会

去る11月21日（水）千葉県袖ヶ浦市の木更津ゴルフクラブにて開催された「第28回東京朝鮮第6幼初級学校チャリティーゴルフ大会」は絶好の天気に恵まれ、97名の参加者のもと楽しいひと時を過ごすことができました。今大会も大勢の参加者・協賛者様のご協力により、大成功を収めることができました！！

チャリティー金150万円を  
第6ハッキヨに寄贈することができました。

## 2013年 予定

- 1月13日（日）支部新年会・成人祝賀会 11時 第六学校講堂
- 1月25日（金）商工会確定申告説明会 大田支部講堂
- 1月31日（木）東京商人新春の集い
- 2月26日（火）大田朝日友好新春の集い

QRコードを読み  
空メールを送るだけ  
スグに登録完了！



学校・地域・同胞社会のタイムリーな  
情報を皆で共有し、発信も出来るメー  
リングに登録しよう！

ml-ota-tonpo@39n.jp  
あてに直接空メールでもOK!

大田支部委員長あいさつ  
同胞の皆さん！今年も総聯大田支部の活動に多大なご理解とご協力コマズムニダ。今年は同胞を取り巻く厳しい状況が続く中、祖国では新しい指導者を向かえ、新しい時代の幕開けがなされ総聯でも愛国一世が築いた全盛期を取り返そうと地域の活性化を基本に支部、分会、団体を強化する活動を活発化させました。来年は大田地域の同胞社会と第六学校の発展のため若い世代の力をより結集し大田地域をより盛り上げ新たなステップを踏めるようがんばる所存です。同胞の皆様のより一層のご指導ご鞭撻を確信し皆様のご多幸を祈念いたします。

トンポ ヨロブン チョウン  
リル マジ ヘジュセヨ。  
良い年を迎えて下さい。

